

## Spende an Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge

Aus Anlass seines 70. Geburtstags hat Herr Volker Bereswill, Mutterstadt, auf Geschenke verzichtet und um Spenden für die Arbeit des Volksbundes Deutsche Kriegsgräberfürsorge gebeten. Es kamen die stolze Summe von 800,00 Euro zusammen, die er anlässlich einer kleinen Feierstunde in Speyer gemeinsam mit seiner Frau Doris an Herrn Guido Maier, Römerberg, dem ehrenamtlichen Beauftragten des Volksbundes für den Rheinpfalz-Kreis (Süd) überreichte. „Mein Onkel und ein Onkel meiner Frau sind durch die Wirren des II. Weltkrieges im Osten geblieben. Deshalb unterstützen wir gerne die wichtige Friedensarbeit des Volksbundes“, so Bereswill als Grund für diese ehrenvolle Geste. Herr Guido Maier zeigte sich sichtlich erfreut über diese großzügige Spende, dankte sehr herzlich und überreichte ein Buchgeschenk.



Das Foto zeigt links Herrn Bereswill und rechts Herrn Maier

*(Amtsblatt vom 25. März 2010)*